
 Association syndicale des copropriétaires du lotissement Val Clos 
14 Rue Lou Récaloun 13770 VENELLES 

 
Réunion du 4 octobre 2003 avec les 

représentants de la municipalité 
_____ 

 
Assistaient à la réunion : 
 
Pour la municipalité 

- M. GRANIER adjoint à l'urbanisme. 
 
Pour l'association Val Clos 

- M. REMILI Président de l'association Val Clos 
- M. JULIEN responsable des manifestations 
- M. REVY secrétaire de l'association Val Clos 
- M. PEIDRO ancien Président de l'association Val Clos 

 
 
L'objet de la réunion était d'évoquer avec le représentant de la municipalité un calendrier 
de remise des voies et réseaux de notre lotissement dans le domaine communal. 
 
La remise des voiries : 
 
Monsieur GRANIER nous expose que la municipalité a bien reçu notre courrier du 14 août 
auquel il a déjà répondu. 
 
L'inventaire des voiries à remettre dans le patrimoine communal est en cours et devrait 
être achevé prochainement. Ce document n'a pas encore pu être terminé en raison du 
changement du directeur des services techniques. Le nouveau directeur, madame F. LABI 
doit prendre son poste prochainement. (a pris son poste le 6 octobre) 
 
M. GRANIER nous présente le document en voie d'achèvement. Pour ce qui concerne 
notre lotissement, l'ensemble des voies débouchantes et leurs trottoirs  seront repris par la 
municipalité.. 
Une quinzaine de lotissements sont concernés par cette procédure. La procédure 
administrative est assez longue, il convient de recenser les anciens propriétaires et les 
numéros cadastraux des parcelles concernées.  
 
Les frais de bornage resteront à la charge du lotissement ainsi que les frais d'acte (une 
procédure groupée avec les autres lotissements permettra peut-être d'en réduire le 
montant). 
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M. GRANIER s'engage à nous communiquer un calendrier prévisionnel des procédures 
restant à réaliser, et il pense que la remise des voies devrait intervenir dans le courant du 
premier semestre 2004. 
 
Il interviendra auprès du service travaux pour faire passer le plus rapidement possible la 
balayeuse municipale dans notre lotissement. Cela a été fait en conseil d’adjoints ce mardi 
7 octobre. 
 
Nous remercions M. GRANIER et nous le tiendrons informé du passage de la balayeuse.  
 
Destinataires : Les participants 
 
Copies : Mesdames et messieurs : ACIEN, ALBALADEJO, AUGROS, BABULEAU, 
BLANC NOURRISSEAU, BRISSET, CABADIE, CACI, CALDERARO, CHARLES, 
CHIADO, COUE, DECANIS, DOS SANTOS, DUCAS, EMMANUEL, GHIGO, GHIRARDI, 
GIROUDON, GUY, HONNORE CARMEJANE, JOUVE, JULIEN, LANDEAU, LAUGIER, 
LAUTIER, LE CHAPELAIN, LE GLEUT, LUNA, MANGIARACINA, MARTIN-CHARTRIE, 
MEIL, MERCIER, MUNOZ-VIALLARD, OTTAVIANI, PEIDRO, PEYTRAL, REMILI, REVY, 
SLIMANI.  


